

H E R E I N S P A Z I E R T ,

hereinspaziert – nur Mut ihr Lieben Leute.....

So klang es durch die Schule, als wir - die ganze Schulgemeinschaft - eine Zirkusprojektwoche wagten. Mut brauchten nicht nur die vielen Zuschauer, die unsere Zirkusvorstellung am Ende unseres Zirkusprojektes besuchten, Mut brauchten vor allem Schüler, Zirkuspädagogen und die Kollegen, sich auf so ein Projekt einzulassen. Der Zirkus Widibus wollte entstehen und forderte uns alle. Können wir so etwas? Die gewohnten Klassenverbände wurden teilweise aufgelöst, um klassenübergreifend die verschiedenen Disziplinen zu erproben - das erforderte eine Menge Mut! Die Schüler konnten so in verschiedene Zirkusdisziplinen eintauchen wie Seiltanz, Akrobatik, Fakire, Tanzsack, Jonglage, Tellerdrehen, Tierdressur und Kugellauf. Jeder durfte sich eine dieser Disziplinen aussuchen und sich intensiver damit beschäftigen. Große Freude und Entwicklungsschritte waren während der Proben zu sehen. Auch die Dekoration wurde von den Schülern hergestellt und mitgestaltet. Es war eine sehr konzentrierte schöne und anstrengende Zeit. Herzlichen Dank an die Pädagogen des Zirkus Paletti - Tilo Bender, Britta und Larissa. Herzlichen Dank auch an die Menschen, die es uns als Sponsoren möglich gemacht haben, das Zirkusprojekt zu verwirklichen.

Es war toll, dass wir den Mut gehabt haben, Zirkusleute zu werden, denn es hat sich bewahrheitet...

...hereinspaziert, hereinspaziert im Zirkus ist es schön !!!!!

Bettina Aupor, Klassenlehrerin der Grundstufe
Juni 2016